

Les Possibles. Boîtes facteurs de bonnes ondes

Candice et Marie-Hélène des Possibles ont imaginé des boîtes à déposer dans différents lieux de la ville pour que chacun y dépose un message ou un objet à transmettre aux personnes seules.

« L'idée a germé au deuxième confinement. Les gens peuvent déposer une idée, une recette, une lettre, un poème ou même un dessin pour véhiculer des messages positifs. On veut créer du lien et redonner un peu de gaieté », explique Marie-Hélène.

Des boîtes facteurs de bonnes ondes ont été déposées à l'épicerie de Fontaine-Daniel, à la boulangerie du Hercé. *« On aimerait en déposer partout dans les lieux publics. »*

